

Overview of Schedules

Schedules from the current Zoning By-law 2008-250 have been reviewed for the final draft of the new Zoning By-law. For each schedule staff have indicated one of three options in the table starting on the following page. Details are provided below:

Carry Forward The schedule is proposed to be included in the new Zoning By-law without any revisions. Schedules that are proposed to be carried forward are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

Revision(s) The schedule is proposed to be included in the new Zoning By-law with revisions. Revisions may include updating references to section numbers in the new Zoning By-law, changes to reflect Official Plan policies, or removing areas without provisions. Schedules that are proposed to be revised are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

Delete The schedule is not proposed to be included in the new Zoning By-law. The schedule number is proposed to be “Reserved for Future Use”.

Schedules that are “Reserved for Future Use” in the current Zoning By-law are proposed to remain “Reserved for Future Use” in the new Zoning By-law.

This table outlines when new schedules were introduced in the draft Zoning By-law:

Proposed Schedule Number	Title	Draft Introduced
Schedule A3	Areas for Visitor Parking Requirements	Draft 1
Schedule A4	Maximum Permitted Parking Rates	Draft 1
Schedule A5	Front Yard Parking	Draft 1
Schedule A7	Setbacks from Surface Water Features	Draft 1
Schedule A9	Protected Major Transit Station Areas (PMTSA)	Draft 2
Schedule A10	Outdoor Play Areas and Day Cares	Draft 2
Schedule A11	Maximum Width of Ground Floor Uses	Draft 2
Schedule A13	Urban Areas Subject to a Secondary Plan	Final Draft

Vue d'ensemble des annexes

Nous avons passé en revue, pour la dernière version provisoire du nouveau Règlement de zonage, les annexes de la version actuelle du *Règlement de zonage* (n° 2008-250). Le personnel de la Ville a indiqué, pour chacune de ces annexes, l'une des trois options du tableau qui commence à la page suivante. Le lecteur trouvera ci-après les détails de cette proposition.

Reprendre les annexes.	On propose de reproduire les annexes, sans les réviser, dans le nouveau Règlement de zonage. Les annexes que l'on propose de reprendre sont celles qui sont « extraites du <i>Règlement de zonage</i> (n° 2008-250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.
Apporter des révisions aux annexes.	On propose d'inclure, en y apportant des révisions, les annexes dans le nouveau Règlement de zonage. Les révisions peuvent consister à mettre à jour les renvois aux numéros des articles du nouveau Règlement de zonage, à apporter des changements pour tenir compte des politiques du Plan officiel ou à retrancher les secteurs qui ne sont pas assujettis aux dispositions pertinentes. Les annexes que l'on propose de réviser sont celles qui sont « extraites du <i>Règlement de zonage</i> (n° 2008-250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.
Supprimer les annexes.	On ne propose pas d'inclure les annexes dans le nouveau Règlement de zonage. On propose de « réserver pour s'en servir éventuellement » le numéro de l'annexe.

On propose de continuer de « réserver pour s'en servir éventuellement » dans le nouveau Règlement de zonage les annexes qui sont « réservées pour s'en servir éventuellement » dans la version actuelle du *Règlement de zonage*.

Le tableau ci-après décrit dans leurs grandes lignes les cas dans lesquels de nouvelles annexes ont été reproduites dans la version provisoire du Règlement de zonage.

Numéro de l'annexe proposée	Titre	Version provisoire déposée
Annexe A3	Zones pour les places obligatoires de stationnement des visiteurs	Première version provisoire
Annexe A4	Ratio maximum de surface consacrée au stationnement	Première version provisoire
Annexe A5	Stationnement des cours avant	Première version provisoire
Annexe A7	Marge de retrait par rapport aux plans d'eau de surface	Première version provisoire

Annexe A9	Zones protégées des grandes stations de transport en commun (ZPGSTC)	Deuxième version provisoire
Annexe A10	Aires de jeux en plein air et centres de jour	Deuxième version provisoire
Annexe A11	Largeur maximum des aménagements du rez-de-chaussée	Deuxième version provisoire
Annexe A13	Secteurs urbains assujettis à un plan secondaire	Dernière version provisoire

Schedules that are proposed to be carried forward are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

Schedules that are proposed to be revised are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

The proposed schedules in Column 2 of the table below can be reviewed here: [Schedules](#)

Les annexes que l'on propose de reprendre sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Les annexes que l'on propose de réviser sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Vous pouvez prendre connaissance des annexes proposées dans la colonne 2 du tableau ci après en cliquant sur ce lien : [Annexes](#)

Schedule Number / Numéro de l'annexe	Proposed Schedule Number / Numéro de l'annexe proposée	Proposed / Proposé			Reserved for Future Use / Pour utilisation future
		Carry Forward / Reporter	Revision(s) / Révision(s)	Delete / Supprimer	
New/ Nouveau	A3				
New/ Nouveau	A4				
New/ Nouveau	A5				
New/ Nouveau	A7				
New/ Nouveau	A9				
New/ Nouveau	A10				
New/ Nouveau	A11				
New/ Nouveau	A13				
1	A1		X		
1A				X	
2A				X	
2B				X	
3	A6		X		
4	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
5	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
6	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
7	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
8	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
9	A2	X			
10	A8		X		
11	11	X			
11R	10		X		
12	12	X			
13	13	X			
14	14	X			
15	15	X			
16	16	X			
17	17	X			
18	18	X			
19	19	X			
20	20	X			
21	21	X			
22	22	X			

Schedules that are proposed to be carried forward are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

Schedules that are proposed to be revised are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

The proposed schedules in Column 2 of the table below can be reviewed here: [Schedules](#)

Les annexes que l'on propose de reprendre sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Les annexes que l'on propose de réviser sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Vous pouvez prendre connaissance des annexes proposées dans la colonne 2 du tableau ci après en cliquant sur ce lien : [Annexes](#)

Schedule Number / Numéro de l'annexe	Proposed Schedule Number / Numéro de l'annexe proposée	Proposed / Proposé			Reserved for Future Use / Pour utilisation future
		Carry Forward / Reporter	Revision(s) / Révision(s)	Delete / Supprimer	
23	23	X			
24	24	X			
25	25	X			
26	26	X			
27	27	X			
28	28	X			
29	29	X			
30	30	X			
31	31	X			
32	32	X			
33	33	X			
34	34	X			
35	35	X			
36	36	X			
37	37	X			
38	38	X			
39	39	X			
40	40	X			
41	41	X			
42	42	X			
43	43	X			
44	44	X			
45	45	X			
46	46	X			
47	47	X			
48	48	X			
49	49	X			
50	50	X			
51	51	X			
52	52	X			
53	53	X			
54	54	X			
55	55	X			
56	56	X			
57	57	X			
58	58	X			
59	59	X			
60	60	X			

Schedules that are proposed to be carried forward are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

Schedules that are proposed to be revised are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

The proposed schedules in Column 2 of the table below can be reviewed here: [Schedules](#)

Les annexes que l'on propose de reprendre sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Les annexes que l'on propose de réviser sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Vous pouvez prendre connaissance des annexes proposées dans la colonne 2 du tableau ci après en cliquant sur ce lien : [Annexes](#)

Schedule Number / Numéro de l'annexe	Proposed Schedule Number / Numéro de l'annexe proposée	Proposed / Proposé			Reserved for Future Use / Pour utilisation future
		Carry Forward / Reporter	Revision(s) / Révision(s)	Delete / Supprimer	
61	61	X			
62	62	X			
63	63	X			
64	64	X			
65	65	X			
66	66	X			
67	67	X			
68	68	X			
69	69	X			
70	70	X			
71	71	X			
72	72	X			
73	73		X		
74	74	X			
75	75	X			
76	76	X			
77	77	X			
78	78	X			
79	79	X			
80	80	X			
81	81	X			
82	82	X			
83	83	X			
84	84	X			
85	85	X			
86	86	X			
87	87	X			
88	88	X			
89	89	X			
90	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
91	91		X		
92	92	X			
93	93		X		
94	94	X			
95	95	X			
96	96	X			

Schedules that are proposed to be carried forward are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

Schedules that are proposed to be revised are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

The proposed schedules in Column 2 of the table below can be reviewed here: [Schedules](#)

Les annexes que l'on propose de reprendre sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Les annexes que l'on propose de réviser sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Vous pouvez prendre connaissance des annexes proposées dans la colonne 2 du tableau ci après en cliquant sur ce lien : [Annexes](#)

Schedule Number / Numéro de l'annexe	Proposed Schedule Number / Numéro de l'annexe proposée	Proposed / Proposé			Reserved for Future Use / Pour utilisation future
		Carry Forward / Reporter	Revision(s) / Révision(s)	Delete / Supprimer	
97	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
98	98	X			
99	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
100	100	X			
101	101	X			
102	102	X			
103	103	X			
104	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
105	105	X			
106	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
107	107	X			
108	108	X			
109	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
110	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
111	111	X			
112	Reserved for Future Use / Pour utilisation future				X
113	Reserved for Future Use / Pour utilisation future				X
114	114	X			
115	115	X			
116	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
117	117	X			
118	118	X			
119	119	X			
120	120	X			
121	Reserved for Future Use / Pour utilisation future				X
122	122	X			
123	123	X			

Schedules that are proposed to be carried forward are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

Schedules that are proposed to be revised are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

The proposed schedules in Column 2 of the table below can be reviewed here: [Schedules](#)

Les annexes que l'on propose de reprendre sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Les annexes que l'on propose de réviser sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Vous pouvez prendre connaissance des annexes proposées dans la colonne 2 du tableau ci après en cliquant sur ce lien : [Annexes](#)

Schedule Number / Numéro de l'annexe	Proposed Schedule Number / Numéro de l'annexe proposée	Proposed / Proposé			Reserved for Future Use / Pour utilisation future
		Carry Forward / Reporter	Revision(s) / Révision(s)	Delete / Supprimer	
124	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
125	125	X			
126	126	X			
127	127	X			
128	128	X			
129	129	X			
130	130	X			
131	131	X			
132	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
133	133	X			
134	134	X			
135	135	X			
136	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
137	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
138	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
139	139	X			
140	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
141	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
142	142	X			
143	143	X			
144	144	X			
145	145	X			
146	146	X			
147	147	X			
148	148	X			
149	149	X			
150	150	X			
151	151	X			
152	152	X			
153	153		X		
154	154	X			

Schedules that are proposed to be carried forward are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

Schedules that are proposed to be revised are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

The proposed schedules in Column 2 of the table below can be reviewed here: [Schedules](#)

Les annexes que l'on propose de reprendre sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Les annexes que l'on propose de réviser sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Vous pouvez prendre connaissance des annexes proposées dans la colonne 2 du tableau ci après en cliquant sur ce lien : [Annexes](#)

Schedule Number / Numéro de l'annexe	Proposed Schedule Number / Numéro de l'annexe proposée	Proposed / Proposé			Reserved for Future Use / Pour utilisation future
		Carry Forward / Reporter	Revision(s) / Révision(s)	Delete / Supprimer	
155	155	X			
156	156	X			
157	157	X			
158	158	X			
159	159	X			
160	160	X			
161	161	X			
162	162	X			
163	163	X			
164	164	X			
165	165	X			
166	166	X			
167	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
168	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
169	169	X			
170	Reserved for Future Use / Pour utilisation future				X
171	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
172	172	X			
173	173	X			
174	Reserved for Future Use / Pour utilisation future				X
175	175	X			
176	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
177	177	X			
178	178	X			
179	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
180	180	X			
181	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
182	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
183	183	X			

Schedules that are proposed to be carried forward are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

Schedules that are proposed to be revised are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

The proposed schedules in Column 2 of the table below can be reviewed here: [Schedules](#)

Les annexes que l'on propose de reprendre sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Les annexes que l'on propose de réviser sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Vous pouvez prendre connaissance des annexes proposées dans la colonne 2 du tableau ci après en cliquant sur ce lien : [Annexes](#)

Schedule Number / Numéro de l'annexe	Proposed Schedule Number / Numéro de l'annexe proposée	Proposed / Proposé			Reserved for Future Use / Pour utilisation future
		Carry Forward / Reporter	Revision(s) / Révision(s)	Delete / Supprimer	
184	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
185	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
186	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
187	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
188	188	X			
189	189	X			
190	190	X			
191	191	X			
192	192	X			
193	193	X			
194	194	X			
195	Reserved for Future Use / Pour utilisation future				X
196	196	X			
197	197	X			
198	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
199	199	X			
200	200	X			
201	201	X			
202	202	X			
203	203	X			
204	204	X			
205	205	X			
206	206	X			
207	207	X			
208	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
209	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
210	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
211	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	

Schedules that are proposed to be carried forward are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

Schedules that are proposed to be revised are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

The proposed schedules in Column 2 of the table below can be reviewed here: [Schedules](#)

Les annexes que l'on propose de reprendre sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Les annexes que l'on propose de réviser sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Vous pouvez prendre connaissance des annexes proposées dans la colonne 2 du tableau ci après en cliquant sur ce lien : [Annexes](#)

Schedule Number / Numéro de l'annexe	Proposed Schedule Number / Numéro de l'annexe proposée	Proposed / Proposé			Reserved for Future Use / Pour utilisation future
		Carry Forward / Reporter	Revision(s) / Révision(s)	Delete / Supprimer	
212	212	X			
213	213	X			
214	214	X			
215	215	X			
216	216	X			
217	217	X			
218	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
219	219	X			
220	220	X			
221	221	X			
222	222	X			
223	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
224	224	X			
225	225	X			
226	226	X			
227	227	X			
228	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
229	229	X			
230	230	X			
231	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
232	232	X			
233	233		X		
234	234	X			
235	235	X			
236	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
237	237	X			
238	238	X			
239	239	X			
240	240	X			
241	241	X			
242	242	X			
243	243	X			
244	244	X			

Schedules that are proposed to be carried forward are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

Schedules that are proposed to be revised are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

The proposed schedules in Column 2 of the table below can be reviewed here: [Schedules](#)

Les annexes que l'on propose de reprendre sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Les annexes que l'on propose de réviser sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Vous pouvez prendre connaissance des annexes proposées dans la colonne 2 du tableau ci après en cliquant sur ce lien : [Annexes](#)

Schedule Number / Numéro de l'annexe	Proposed Schedule Number / Numéro de l'annexe proposée	Proposed / Proposé			Reserved for Future Use / Pour utilisation future
		Carry Forward / Reporter	Revision(s) / Révision(s)	Delete / Supprimer	
245	245	X			
246	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
247	247	X			
248	248	X			
249	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
250	250		X		
251	251	X			
252	252	X			
253	253	X			
254	254	X			
255	255	X			
256	256	X			
257	257	X			
258A	258A	X			
258B	258B	X			
259	Reserved for Future Use / Pour utilisation future				X
260	260	X			
261	261	X			
262	262	X			
263	263	X			
264	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
265	265	X			
266	266	X			
267	267	X			
268	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
269	269	X			
270	270	X			
271	271	X			
272	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
273	273	X			
274	274	X			

Schedules that are proposed to be carried forward are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

Schedules that are proposed to be revised are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

The proposed schedules in Column 2 of the table below can be reviewed here: [Schedules](#)

Les annexes que l'on propose de reprendre sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Les annexes que l'on propose de réviser sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Vous pouvez prendre connaissance des annexes proposées dans la colonne 2 du tableau ci après en cliquant sur ce lien : [Annexes](#)

Schedule Number / Numéro de l'annexe	Proposed Schedule Number / Numéro de l'annexe proposée	Proposed / Proposé			Reserved for Future Use / Pour utilisation future
		Carry Forward / Reporter	Revision(s) / Révision(s)	Delete / Supprimer	
275	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
276	Reserved for Future Use / Pour utilisation future				X
277	277	X			
278	278	X			
279	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
280	280	X			
281	281	X			
282	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
283	283	X			
284	284	X			
285	285	X			
286	286	X			
287	287	X			
288	288	X			
289	289	X			
290	Reserved for Future Use / Pour utilisation future				X
291	291	X			
292	Reserved for Future Use / Pour utilisation future				X
293	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
294	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
295	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
296	296	X			
297	297	X			
298	298	X			
299	299	X			
300	300	X			
301	301	X			
302	Reserved for Future Use / Pour utilisation future				X

Schedules that are proposed to be carried forward are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

Schedules that are proposed to be revised are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

The proposed schedules in Column 2 of the table below can be reviewed here: [Schedules](#)

Les annexes que l'on propose de reprendre sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Les annexes que l'on propose de réviser sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Vous pouvez prendre connaissance des annexes proposées dans la colonne 2 du tableau ci après en cliquant sur ce lien : [Annexes](#)

Schedule Number / Numéro de l'annexe	Proposed Schedule Number / Numéro de l'annexe proposée	Proposed / Proposé			Reserved for Future Use / Pour utilisation future
		Carry Forward / Reporter	Revision(s) / Révision(s)	Delete / Supprimer	
303	303	X			
304	304	X			
305	305	X			
306	306	X			
307	307	X			
308	308	X			
309	309	X			
310	Reserved for Future Use / Pour utilisation future				X
311	311	X			
312	312	X			
313	Reserved for Future Use / Pour utilisation future				X
314	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
315	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
316	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
317	317	X			
318	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
319	319	X			
320	320	X			
321	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
322	322	X			
323	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
324	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
325	325	X			
326	326	X			
327	327	X			
328	328	X			
329	329	X			
330	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	

Schedules that are proposed to be carried forward are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

Schedules that are proposed to be revised are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

The proposed schedules in Column 2 of the table below can be reviewed here: [Schedules](#)

Les annexes que l'on propose de reprendre sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Les annexes que l'on propose de réviser sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Vous pouvez prendre connaissance des annexes proposées dans la colonne 2 du tableau ci après en cliquant sur ce lien : [Annexes](#)

Schedule Number / Numéro de l'annexe	Proposed Schedule Number / Numéro de l'annexe proposée	Proposed / Proposé			Reserved for Future Use / Pour utilisation future
		Carry Forward / Reporter	Revision(s) / Révision(s)	Delete / Supprimer	
331	331	X			
332	332	X			
333	333	X			
334	Reserved for Future Use / Pour utilisation future				X
335	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
336	336	X			
337	Reserved for Future Use / Pour utilisation future				X
338	338	X			
339	339	X			
340	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
341	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
342	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
343	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
344	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
345	345	X			
346	346	X			
347	347	X			
348	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
349	349	X			
350	350	X			
351	351	X			
352	352	X			
353	353	X			
354	354	X			
355	355	X			
356	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
357	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	

Schedules that are proposed to be carried forward are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

Schedules that are proposed to be revised are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

The proposed schedules in Column 2 of the table below can be reviewed here: [Schedules](#)

Les annexes que l'on propose de reprendre sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Les annexes que l'on propose de réviser sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Vous pouvez prendre connaissance des annexes proposées dans la colonne 2 du tableau ci après en cliquant sur ce lien : [Annexes](#)

Schedule Number / Numéro de l'annexe	Proposed Schedule Number / Numéro de l'annexe proposée	Proposed / Proposé			Reserved for Future Use / Pour utilisation future
		Carry Forward / Reporter	Revision(s) / Révision(s)	Delete / Supprimer	
358	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
359	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
360	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
361	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
362	362	X			
363	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
364	364	X			
365	365	X			
366	366	X			
367	367	X			
368	368	X			
369	369	X			
370	370	X			
371	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
372	372	X			
373	373	X			
374	374	X			
375	375	X			
376	376	X			
377	377	X			
378	378	X			
379	379	X			
380	Reserved for Future Use / Pour utilisation future				X
381	381	X			
382	382	X			
383	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
384	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
385	385	X			
386	386	X			

Schedules that are proposed to be carried forward are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

Schedules that are proposed to be revised are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

The proposed schedules in Column 2 of the table below can be reviewed here: [Schedules](#)

Les annexes que l'on propose de reprendre sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Les annexes que l'on propose de réviser sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Vous pouvez prendre connaissance des annexes proposées dans la colonne 2 du tableau ci après en cliquant sur ce lien : [Annexes](#)

Schedule Number / Numéro de l'annexe	Proposed Schedule Number / Numéro de l'annexe proposée	Proposed / Proposé			Reserved for Future Use / Pour utilisation future
		Carry Forward / Reporter	Revision(s) / Révision(s)	Delete / Supprimer	
387	387	X			
388	Reserved for Future Use / Pour utilisation future				X
389	389	X			
390	390	X			
391	391	X			
392	392	X			
393	393	X			
394	394	X			
395	395	X			
396	396	X			
397	397	X			
398	398	X			
399	399	X			
400	400	X			
401	A12		X		
402	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
403	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
404	404	X			
405	405	X			
406	406	X			
407	407	X			
408	408	X			
409	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
410	410	X			
411	Reserved for Future Use / Pour utilisation future				X
412	412	X			
413	413	X			
414	414	X			
415	415	X			
416	416	X			
417	417	X			
418	418	X			
419	419	X			

Schedules that are proposed to be carried forward are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

Schedules that are proposed to be revised are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

The proposed schedules in Column 2 of the table below can be reviewed here: [Schedules](#)

Les annexes que l'on propose de reprendre sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Les annexes que l'on propose de réviser sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Vous pouvez prendre connaissance des annexes proposées dans la colonne 2 du tableau ci après en cliquant sur ce lien : [Annexes](#)

Schedule Number / Numéro de l'annexe	Proposed Schedule Number / Numéro de l'annexe proposée	Proposed / Proposé			Reserved for Future Use / Pour utilisation future
		Carry Forward / Reporter	Revision(s) / Révision(s)	Delete / Supprimer	
420	420		X		
421	421	X			
422	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
423	423	X			
424	424	X			
425	425	X			
426	426	X			
427	427	X			
428	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
429	429	X			
430	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
431	431	X			
432	432	X			
433	433	X			
434	434	X			
435	435	X			
436	436	X			
437	437	X			
438	438	X			
439	Reserved for Future Use / Pour utilisation future				X
440	440	X			
441	441	X			
442	442	X			
443	443	X			
444	444	X			
445	445	X			
446	446	X			
447	447	X			
448	448	X			
449	449	X			
450	450	X			
451	451	X			
452	452	X			
453	453	X			

Schedules that are proposed to be carried forward are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

Schedules that are proposed to be revised are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

The proposed schedules in Column 2 of the table below can be reviewed here: [Schedules](#)

Les annexes que l'on propose de reprendre sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Les annexes que l'on propose de réviser sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Vous pouvez prendre connaissance des annexes proposées dans la colonne 2 du tableau ci après en cliquant sur ce lien : [Annexes](#)

Schedule Number / Numéro de l'annexe	Proposed Schedule Number / Numéro de l'annexe proposée	Proposed / Proposé			Reserved for Future Use / Pour utilisation future
		Carry Forward / Reporter	Revision(s) / Révision(s)	Delete / Supprimer	
454	454	X			
455	455	X			
456	456	X			
457	457	X			
458	Reserved for Future Use / Pour utilisation future				X
459	459	X			
460	460	X			
461	461	X			
462	462	X			
463	Reserved for Future Use / Pour utilisation future				X
464	464	X			
465	465	X			
466	466	X			
467	467	X			
468	468	X			
469	469	X			
470	470	X			
471	471	X			
472	472	X			
473	473	X			
474	474	X			
475	475	X			
476	476	X			
477	477	X			
478	478	X			
479	479	X			
480	480	X			
481	481	X			
482	482	X			
483	483	X			
484	484	X			
485	485	X			
486	486	X			
487	Reserved for Future Use / Pour utilisation future			X	
488	488	X			

Schedules that are proposed to be carried forward are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

Schedules that are proposed to be revised are schedules “carried forward from Zoning By-law 2008-250” for the purposes of Section 110 in the new Zoning By-law.

The proposed schedules in Column 2 of the table below can be reviewed here: [Schedules](#)

Les annexes que l'on propose de reprendre sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Les annexes que l'on propose de réviser sont celles qui sont « extraites du Règlement de zonage (n° 2008 250) » pour permettre d'appliquer l'article 110 du nouveau Règlement de zonage.

Vous pouvez prendre connaissance des annexes proposées dans la colonne 2 du tableau ci après en cliquant sur ce lien : [Annexes](#)

Schedule Number / Numéro de l'annexe	Proposed Schedule Number / Numéro de l'annexe proposée	Proposed / Proposé			Reserved for Future Use / Pour utilisation future
		Carry Forward / Reporter	Revision(s) / Révision(s)	Delete / Supprimer	
489	489	X			
490	490	X			
491	491	X			
492	492	X			
493	493	X			
494	494	X			
495	495	X			
496	496	X			
497	497	X			
498	498	X			
499	Reserved for Future Use / Pour utilisation future				X
500	Reserved for Future Use / Pour utilisation future				X
501	501	X			
502	502	X			
503	503	X			
504	504	X			
505	505	X			
506	506	X			
507	507	X			
508	508	X			
509	A1		X		
510	510	X			